



Candidatas/os al Consejo Asesor de la DIGEN

Marcel Thezá Manríquez Sede Santiago - Estamento académico

Mi nombre es Marcel Thezá Manríquez, soy académico del Centro de Estudios del Desarrollo Regional y Políticas Públicas (CEDER) en la Sede Santiago. Creo en la promoción de modelos de gestión que se apoyan en consejos consultivos; esto, a fin de discutir y reflexionar sobre decisiones que tienen efectos institucionales generales.

Desde el nivel académico y directivo he acompañado el desarrollo de las acciones – y luego la política – de género en la universidad. Me parece interesante seguir contribuyendo en este proceso institucional y cultural a partir de mi conocimiento de los cambios en el sistema de Educación Superior.



Candidatas/os al Consejo Asesor de la DIGEN

Roxana Alicia Huerta Pérez

Sede Santiago - Estamento no académico

Mi nombre es Roxana Alicia Huerta Pérez, desde el año 2007 pertenezco al estamento administrativo en la Sede Santiago de la Universidad De Los Lagos. En mi trayectoria de 17 años dentro de la Universidad, me desempeñé como Encargada de la Unidad de Seguimiento de Egresados y actualmente trabajo en Formación Continua como Apoyo Administrativo. Me interesa colaborar en los desafíos en materia de género que tenemos como Sede de Santiago.